

F. BARRASA

Pascual Marco explica en Palma el avance en el tratamiento de las trombosis con nuevos fármacos

La Clínica Rotger, pionera en la sanidad privada con su nueva Unidad de Hemostasia, se convierte en referente para 10.000 pacientes en Balears

La unidad de tratamiento de Hemostasia y Trombosis puesta en marcha recientemente por la Clínica Rotger, pionera en la sanidad privada de las Illes a esos efectos terapéuticos, tuvo ayer su bautismo científico con la conferencia del doctor Pascual Marco, responsable de la especialidad en el Hospital Universitario de Alicante y presidente de la sociedad médica española que trabaja por el buen control de los anticoagulantes.

La intervención del doctor Marco comenzó señalando que en España aproximadamente el 1% de la población tiene que recibir tratamiento anticoagulante por distintas dolencias -lo que significa unas 10.000 personas en Balears-, y para ellos tras más de cuatro décadas con un único fármaco disponible -el Sintrom,

existen ahora otras posibilidades que se aproximan al medicamento ideal, con similar eficacia, pero con menos complicaciones de sangrado y con una menor interferencia con otros medicamentos y con la dieta de los pacientes».

Para el veterano especialista en el tratamiento de las trombosis, sean hereditarias o adquiridas, la puesta en marcha de una unidad específica como la de la Clínica Rotger «es un paso fundamental en la posibilidad de

diagnóstico de la dolencia y además propiciará el control de los tratamientos anticoagulantes que garantizan eficacia y seguridad de los tratamientos».

En ese sentido Pascual Marco refirió al auditorio médico los avances que se pueden producir con los nuevos tratamientos en lo que se refiere a las distintas trombosis asociadas al embarazo.



Pascual Marco durante su intervención científica de ayer. ■ Fotos: T. AYUGA



Un numeroso auditorio acudió a la conferencia en la Clínica Rotger.